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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO DO IPRC--INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO
MUNICÍPIO DE RIO CLARO, realizada aos trinta e um dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, as
oito horas e trinta minutos na Sede do Instituto do IPRC, Com a presença do Superintendente, Senhor
Lineu Vianna de Oliveira, Presidente Gesner Lino de Oliveira e demais conselheiros Jader Cervezan,
Luciana de Lourdes dos Santos (secretaria), Daniel Carlos Carrilo, Neide Heloisa Outeiro Pinto, Diego Reis
e Sandra Tinós. Pauta: assinatura da ata do dia 22 de dezembro de 2022 enviada anteriormente por e-
mail; recados do superintendente, aquisição de imóvel para a sede do instituto e balancetes de novembro
de 2022. A ata foi assinada pelos presentes. Em relação a aquisição da casa novamente retomou a
legislação de como deve proceder e nos lembrou que a tempo os Conselhos vem solicitando uma sede
compatível com o crescimento do instituo, mas apenas agora apareceu esta oportunidade que está em
estudo e que depende de todo um processo e aprovação deste conselho. A aquisição pode ser realizada
com os recursos da taxa administrativa e não do previdenciário. Hoje são 2% do arrecadado do asno
anterior que pode ser movimentado para este fim e que em 2023 este valor aumentou para 3% e que
este dinheiro fica separado com finalidades administrativas, mas aplicado com rendimento continuo. Em
relação ao imóvel alguns conselheiros já visitarame os demais foram convidados a conhecer na próxima
quinta-feira, 02 de fevereiro as 14 horas, junto ao Conselho Fiscal. Algumas averiguações já foram feitas
em relação a mesma, seu IPTU está em dia, todavia, há de se verificar toda a documentação e
regularização da matrícula. O Conselho sinalizou positivo pela aquisiçäão até o presente momento, mas
solicitou que se levante o valor venal, de mercado, avaliação elétrica e da estrutura predial e, com
avaliação de instituições idôneas do imóvel, sugerindo a Caixa Econômica Federal para que possa ser
comprada num valor justo e condizente a realidade. Aproveitando a discussão sobre a aquisição, o
Superintendente também nos adiantou outra solicitação antiga do conselho sobre o quadro de
funcionários do instituto, pontuando que já está em discussão a realização de um concurso para cargos
em defasagem e ainda no ano de 2023. Também nos informou que o Prefeito Municipal visitou o instituto
e quer agendar uma reunião junto ao Conselho Deliberativo e nos colocamos a disposição. Passando para
situação cotidiana do instituto, o Superintendente Lineu nos informou que os pagamentoś das dívidas
estão em dia, assim como os repasses mensais. Foi realizado um novo estudo do atuarial, após as
legislações e que no novo cálculo que será enviado ao conselho, ocorreu uma queda significativa e
positiva para o instituto. Esclareceu que principalmente pós eleições os rendimentos caíram no mercado
como um todo nos atingindo e que no mês de novembro, embora abaixo da meta a Crédito e Mercado
pontuou em reuniões e documentos que o rendimento do IPRC estava muito além que demais institutos
do Brasil devido sua carteira conservadora e responsável em investimentos com retornos certos. A meta
prevista era de 9,94% e fechou em 8,58% e os rendimentos foram negativos em 0,17%. Diante ao
exposto, esclarecimentos e comprovações o Conselho aprovou o balancete e respeitou os apontamentos
examinados pelo Conselho Fiscal. A reunião foi encerrada às 10h10min na qual foi lavrada a presente
ata, que será objeto de leitura e aprovação por e-mail até a próxima reunião, sendo assinada por mim,
Lugjana de, Lourbes.dos Santos, Secretária dgSpaşelho e, demais membros, enviada para publicação.
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